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Öffentlicher Personennahverkehr (ÖPNV) in Haan 
hier: Antrag des Stadtverordneten Schniewind vom 25.03.2019 zur erweiterten 
Linienführung der 786 über das Haaner Krankenhaus 
 
 
 

Beschlussvorschlag: 

 
Das Prüfergebnis durch die Verwaltung / Stellungnahme der Rheinbahn AG vom 
03.09.2019 wird zur Kenntnis genommen. Der Antrag des Stadtverordneten 
Schniewind vom 25.03.2019 zur erweiterten Linienführung der 786 über das Haaner 
Krankenhaus wird abgelehnt. 
 
 

Sachverhalt: 

 

Der Stadtverordnete Peter Schniewind hat den beigefügten Antrag vom 25.03.2019 
vorgelegt. Hierin wird eine erweiterte Linienführung der 786 über das Haaner 
Krankenhaus beantragt (siehe Anlage 1).  
 
Der Antrag wurde in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr 
(SUVA) am 26.03.2019 eingebracht. Es bestand Einvernehmen über eine Beratung 
im Unterausschuss ÖPNV am 13.05.2019.  
 
Aufgrund der umgesetzten Maßnahme Tabelle 84 des Nahverkehrsplans (NVP) des 
Kreises Mettmann "Tausch der Linienendpunkte SB50 und 786 in Haan" fährt die 
Linie 786 derzeit zur Endhaltestelle Bettina-von-Arnim-Straße.  
 
Die Verwaltung hatte in der Sitzung des Unterausschuss ÖPNV am 13.05.2019 
darauf hingewiesen, dass das geeignete Instrument für eine Überprüfung der 
nächste Nahverkehrsplan des Kreises Mettmann ist.  
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Die Rheinbahn AG hat mit Schreiben vom 03.09.2019 zur Bedienung Haan, 
Krankenhaus wie folgt Stellung genommen:  
 
„Nach dem Tausch der Linienendpunkte der Linien SB50 zum Nachbarsberg und der 
Linie 786 zur Bettina-von-Arnim-Straße 04/2014 kann die Führung der Linie 786 nicht 
mehr über das Haaner Krankenhaus erfolgen (NVP Tabelle 84).  
Der Umweg über das Haaner Krankenhaus würde zu einer Fahrzeitverlängerung von ca. 
6 Minuten pro Richtung führen und wäre für die weiter fahrenden Fahrgäste unattraktiv. 
(… ) Sie hatten sich in der letzten Sitzung für eine Prüfung im Rahmen der 
Fortschreibung des NVPs ausgesprochen. Dem schließen wir uns an. 
Die Bedienung des Krankenhauses durch die Linie 742 ist montags - freitags tagsüber 
im 20-Min.-Takt ausreichend. Eine Taktverdichtung samstags und sonn- und feiertags 
von 60- auf 30-Min.-Takt könnte evtl. geprüft werden (s.o.)

1
.“  

 
 
 
 
Anlagen: 
Anlage 1: Antrag des Stv. Schniewind vom 25.03.2019 
 

                                            
1
 Es wird hier auf die Stellungnahme der Rheinbahn vom 03.09.2019 zur Taktverdichtung auf den 

Linien 742 und 786 Bezug genommen.  
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